## Succès populaire pour la 13<sup>e</sup> Fête de l'eau

LA FOA. La treizième édition de la fête de l'eau a eu lieu ce dimanche au bord de la rivière La Foa, sur le site de la passerelle Marguerite. De très nombreux visiteurs ont apprécié les diverses animations proposées au cours de cette journée festive.



Textes et photos : Edmond Jarzabek

Le public s'est déplacé en nombre et a vraiment apprécié cette journée en plein air. « C'est un franc succès avec l'association du sport et des animations culturelles et la mise en valeur de ce site », a expliqué Raymond Guépy, président du conseil de l'eau.



Le Big bananas surf club a organisé une grande course de paddle sur la rivière La Foa où 32 concurrents ont pris part sur les distances de 10, 8 et 2 km pour les catégories élite, espoir et loisirs.

> Le marché des producteurs de La Foa et de sa région s'est installé sur le site pour apporter aux visiteurs un grand choix de produits de la terre et de la mer mais aussi de plantes et d'arbres fruitiers.





De nombreux stands étalent mis à la disposition des visiteurs comme celui du Conservatoire d'espèces naturelles de Nouvelle-Calédonie tenu par Patrick Barrière, coordinateur, qui a démontré l'évolution des paysages depuis 3 500 ans. Gabin et Robin (au premier plan) sont venus de Nouméa avec leur mamie et ils étaient enchantés par les explications reçues sur la thématique de l'eau.



Avec le concours de Calédoclean, de nombreuses plantations d'arbres ont eu lieu sur le bord de la rivière. Un vrai plaisir pour Shéradane, Enzo et Mayron, qui sont venus de Nouméa et de la tribu de Ouitchambo, pour la fête de l'eau, et qui ont planté un kaori, qu'ils ont promis de venir arroser régulièrement.